

Erster Erfolg der neuen Volleyball-AG

Geschrieben von: Administrator

Donnerstag, den 18. Februar 2010 um 18:38 Uhr -

Die neue Volleyball-AG der BBS I konnte beim Weihnachtsvolleyballturnier des Seglervereins Leer e.V. am 21. Dezember 2009 ihren ersten Erfolg erzielen: Die BBS-Sportler erreichten in ihrer Gruppe den 2. Platz. Der Weihnachtsmann ließ es sich nicht nehmen, die Siegerehrung selbst vorzunehmen.

Schöne Bescherung: Neben einer Urkunde gab es Schokoküsse und eine Flasche alkoholfreien Sekt. Insgesamt nahmen 11 Teams am Wettbewerb teil. Vertreten waren z.B. die Holtländer Volleyballer, der Leerer Postersportverein, das Teletta-Groß-Gymnasium Leer, Frisia Loga, VFL Germania Leer.

Das Bild unten zeigt die erfolgreiche Mannschaft.

